

## *Conférence sur Médiation et Vivre Ensemble en Paix. 16/5/24, Séville*

Le 16 mai, coïncidant avec la Journée Internationale de Vivre Ensemble en Paix, une journée consacrée à la médiation et au vivre ensemble en paix s'est tenue au siège de la Diputación de Sevilla (Conseil Provincial), organisée par la Fondation Sevilla Acoge, la Fondation Cepaim et la Diputación de Sevilla. La conférence s'est déroulée de 9 heures à 14 heures 30 et a réuni divers experts et professionnels du domaine de la médiation interculturelle, sociale et communautaire.

La journée a commencé par l'accueil et l'enregistrement des participants. À 9 heures, Elena Marín Bracho, directrice générale de Cohésion Sociale et d'Égalité du conseil provincial de Séville, Juanma Núñez, représentante du Cepaim, et Manuel V. Sánchez, de Sevilla Acoge, ont procédé à l'ouverture officielle. À 10 heures, un débat intitulé « Expériences de vivre en paix à partir de la perspective de la médiation » a été ouvert. Cet espace était modéré par Carlos Giménez, professeur émérite d'anthropologie sociale à l'Université autonome de Madrid (UAM). Ont participé à la discussion Manuela Mayoral et Agustín Rodríguez, de l'équipe de médiation de Cañada Real Galiana à Madrid ; Fran Fernández, du programme de médiation et de coexistence du conseil provincial de Séville ; Ghizlane Farahi, de l'initiative des villes de médiation du Cepaim ; Morad Dahbi, de la fondation Sevilla Acoge, qui a partagé des expériences de médiation dans des centres éducatifs à Séville ; et Elisabete Costa, de CieED Mediação educativa à Porto, qui a présenté son travail sur la médiation sociale et éducative. Une session interactive a suivi de 11h30 à 12h30, au cours de laquelle les participants ont pu se rencontrer et discuter des idées présentées pendant la conférence. Une pause café d'une demi-heure a ensuite été proposée.

Un autre temps fort de la journée a été la présentation de l' « Appel européen : Urgence. Développer la médiation pour retisser le lien social », qui a eu lieu de 13h00 à 14h00. Cet appel, au nom d'un collectif européen d'organisations nationales de médiation, appelle à promouvoir le droit d'accès à la médiation. La présentation a été faite par André Moisan, président de l'association CreE.A, et Paloma Alfonso, coordinatrice de CreE.A en Espagne et membre de l'association Barró.

La journée s'est achevée par la cérémonie officielle de clôture à 14 heures, par José Chamizo, président de Sevilla Acoge, Raúl Martínez de Cepaim, et María Encarnación Fuentes, députée de l'aire de cohésion sociale de la Diputación de Sevilla.

Ce séminaire a reflété l'engagement de diverses organisations et professionnels dans la promotion de la paix et de la médiation en tant qu'outils essentiels pour la cohésion sociale, soulignant l'importance de la collaboration et du dialogue pour construire des communautés plus harmonieuses et plus justes.